

El Club Billar Móstoles mantiene el liderato

Fecha de publicación: 24/10/20160:00

Descripción:

El pasado sábado el Club Billar Móstoles afrontaba su primer partido fuera de casa contra el Club Billar Murcia, rival directo en el grupo. A pesar del resultado, 2 a 6 favorable al equipo mostoleño, las partidas no fueron fáciles. Esta victoria le permite demostrar su fortaleza al equipo de Móstoles, así como a mantener el liderato del grupo de primera división del 32 Campeonato Nacional de billar a tres bandas.